

MSV VII zieht in die Pokal-Zwischenrunde ein



Wie haucht man einem etwas angeschlagenen Team wieder neuen Schwung ein - ganz einfach: man lehne sich am Feiertag genüsslich zurück und lasse die Jugend zum Austoben von der Kette (Hoffenheim lässt grüßen). So geschehen letzte Woche zum Bezirkspokal in der Vorrundenstaffel 5.

Am Start für die VII.: Martin, Albrecht und Max - unsere drei derzeit erfolgreichsten Player.

In der Gruppe mit den Bezirksligisten SV Burkau und Victoria Räckelwitz und der 4. des TTC Pulsnitz (Bezirksklasse) war starke Konkurrenz am Start. Doch meine Jungs ließen sich davon nicht beeindrucken und erfochten einen starken 2. Platz mit 4:2 Punkten:

TTC Pulsnitz IV. - MSV VII. 1:4

Victoria Räckelwitz - MSV VII 2:4

SV Burkau - MSV VII 4:1

Damit wurde die Zwischenrunde erreicht und unsere IV. (nichts für ungut) darf sich schon mal warm anziehen, denn natürlich wollen sich meine Jungs weiter austoben . . .